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üATA NÚMERO CENTO E OITENTA E DOIS

Aos onze de abril mês de abril do ano dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma

horas, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia com a presença de todos os

elementos, Ana Marques, Luís Filipe Santos, PatÁcia Órfäo e Silvana Almeida, Didier

Mónico, Artur dos Santos Jorge, Isabel Gaspar Pereira e Luís Manso e ainda com a

presença do Executivo da Junta de Freguesia. --------,-

Período antes da ordem do Dia:

Assumiu a presidência da Assembleia Geral, Ana Catarina da Silva Marques,

Presidente da Assembleia Geral que deu por iniciada a Assembleia e que explicou

que näo existem inscrições prévias antes da Ordem do Dia, pelo que perguntou ao

demais público presente se há interessados em Ínscrever-se para o período antes da

ordem do dia. Nesse contexto foi inscrito no momento:

António Conceição Lopesn para colocar duas questões; uma relacionada com a

prevenção de fogos e Iimpeza em zona de pinhal na Rua Vale Salgueiro e outra com a

requalificação do Olho do Vale Sobreiro;

Maria Celeste Gameiron proprietária do Café "Cantinho da Saudade", situado no cento

da Caranguejeira, sobre o estacionamento e passeios junto daquele estabelecimento.

Perguntou ao demais público presente se há mais inscrições para o período antes da

ordem do dia não havendo deu a palavra ao 1" inscrito.

António Conceição Lopes - Pediu intervenção na Assembleia no período antes da ordem

do dia para colocar 2 questões: i) Pedir prevenção através daLimpeza da zona de pinhal

Vale Salgueiro paraevitar fogos e facilitar o acesso de bombeiros em caso de incêndio ii)

Para sugerir a construção de uma estrada de acesso ao Olho do Vale Sobreiro para

posteriormente se criar uma parque público com piscina natural.

Foi dada a palawa à Sra. Presidente da Junta que agradeceu a intervenção e sugestão

informando que tomou a devida nota e será tido em consideração a sua sugestão.

Maria Celeste Gameiro - Explicou que no tempo da pandemia investiu na esplanada e

mantém aquela zona sempre limpa para uso por peões e que apesar disso tem sido

contestada por pessoas que pretendem estacionar para ir ao banco, ao talho, etc. tendo

inclusive já sido alvo de queixas em entidades oficiais que não especificou.
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Por outro lado contesta que o estacionamento em frente ao cafe ooToneca" 
é

quando sempre foi público o que impede o já muito limitado estacionamento na zona e

sugeriu igualmente a implementação de uma zona de estacionamento em frente ao seu

estabelecimento bem como a implementação de umapassadeira.

Pediu ainda apalavraDidier Mónico para perguntar se o referido estacionamento do café

"Toneca" é ou não privado, sugerindo ainda o ajuste da estrada e estacionamento para

evitar danos nos camos que ali estacionem.

Foi dada a palawa à Sra. Presidente da Junta que informou que agota que a estrada

nacional de 8N350 foi desclassiftcada, sendo agoruda gestão daCãmaraMunicipal, esta

a decorrer a fase de levantamento pela Cãmaru Municipal das necessidades da estrada,

paru a sua requalificação e zoîa envolvente e de estacionamentos. Naturalmente que tal

alteração ainda vai demorar a projetar, a financiar e a executar.

Encerrado o período prévio à ordem do dia, passou-se à discussão da ordem do dia.

1.o Ponto: Contrato Interadminístrativo de Delegação de Competências no âmbito

da toponímia e sinalização vertical não iluminada - 1" Adenda

A Presidente da Assembleia, deu então início a ordem de trabalhos e para explicar e

esclarecer qualquer dúvida que pudesse existir passou apalavra à Senhora Presidente de

Junta que explicou as principais alterações no contrato em causa e a necessidade da sua

adenda. Questionados os presentes para alguma questão pediu a palavra Luís Bento

Rodrigues Manso que sugeriu alguns ajustamentos na sinalízação.

Foi sugerido pelo executivo que sempre que se verifiquem situações menos corretas quer

de sinalização quer quaisquer outras o favor de as reportarjunto dos serviços da Junta

para tratamento posterior, esclarecendo ainda quais a situações da responsabilidade da

Câmara Municipal e o da responsabilidade da Junta de Freguesia.

Posto à discussão foi o presente ponto votado e aprovado por unanimidade.

2o Ponto: Apreciação e VotaçÍio das Contas da Gerência do ano 2021

Entrando no ponto dois da ordem de trabalhos, a Presidente da Assembleia, considerando

a disponibilização prévia dos documentos questionou os presentes se existiam dúvidas,

tendo Didier Mónico questionado sobre uma das rubricas da receita. Dada apalawaà Sra.

Presidente da Junta a dúvida foi esclarecida.
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WColocada à discussão foi o presente ponto votado e aprovado com maioriq corr.

afavor de Ana Marques, Luís Santos, Patrícia Órfðo, Silvana Almeida e Virgllio David

e 4 abstenções de Didier Mónico, Luis Bento Rodrigues, Isabel Pereira e Artur Jorge.

3o Ponto: 1" Revisilo ao Orçamento para o ano de2022

Concluído o ponto dois da ordem de trabalhos, entrou-se no ponto três, retomando a

palawaa Presidente da Assembleia. A todos os presentes foi previamente disponibilizado

o documento e estando o mesmo na posse de todos, passou apalavn ao Executivo que

explicou as principais alterações e razões pelas quais é necessario proceder à revisão em

causa. Tomando a palavra foi explicado pelo Executivo que as causas que levam à

necessidade de proceder à revisão são: i) a intenção seria adquirir um veículo que possa

ser utilizado não só no âmbito dos Serviços da Junta mas também para uso regulado e

regulamentado da comunidade; ii) a instalação no novo crlmpo de Padel todo o

equipamento de segurança, para que o mesmo possa ser utilizado em plenas e perfeitas

condições, iii) instalar ar condicionado na sala contígua à sala da Assembleia, para que a

mesma também possa ser utilizada com mais conforto para os seus utilizadores; Ð
aquisição de um trator pãa uma mais rapida e económica intervenção na limpeza das

bermas e demais zonas públicas.

Retomou a palawa a Presidente da Assembleia questionando os presentes se existiam

dúvidas que queiram ver esclarecidas.

Pediu a palavra Artur Jorge, tendo-lhe sido concedida que colocou uma dúvida sobre

quem irâ conútzir o trator, tendo o executivo explicado que a intenção é o'encontrar"

alguém devidamente formado e habilitado para o efeito e que esteja disponível para

trabalhar com o referido ftator.

Colocado à discussão foi o presente ponto votado e aprovado por maioria, com 6 votos a

favor de Ana Marques, Luís Santos, PatríciaÓrfäo, Silvana Almeida e Virgílio David e

Artur Jorge e 3 abstenções de Didier Mónico, Luis Bento Rodrigues, Isabel Pereira.

4'Ponto: 1" Revisão ao PPI-Plano Plurianual de Investimentos. para o ano 2022

Passando ao quarto ponto da ordem do dia, a Presidente da Assembleia e no seguimento

dos demais documentos facultados, também este o foi, questionando novamente os

presentes se existiam úvidas.
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Pediu apalavra Didier Mónico, para esclarecer algumas rubricas tendo sido de

esclarecidas pelo Executivo. Não existindo mais questões foi o presente ponto colocado

à votação tendo sido Ana Marques, Luís Santos,Patrícia Órfäo, Silvana Almeida e

Virgílio David e Artur Jorge e 3 abstenções de Didier Mónico, Luis Bento Rodrigues,

Isabel Pereira.

5o Atualizaçäo das taxas a cobrar pela Junta de Freguesia

A Presidente da Assembleia propôs aos presentes que o ponto 5 e 6 da ordem do dia

fossem retirados porquanto não existem condições para os mesmos serem devidamente

discutidos nesta Assembleia. O referidos pontos foram por unanimidade retirados da

ordem do dia, sendo levados a discussão numa das próximas Assembleias.

6o l)iscussão e Aprovação do Regulamento dos Cemitérios da F'reguesia

Retirado da ordem de trabalhos, por unanimidade conforme referido no número anterior.

7o Outros assuntos

A Presidente da Assembleia propôs aos presentes a introdução de um ponto para a

definição concreta das convocatórias futuras, por um meio mais célere e rápido para

todos, que já havia sido falado em reuniões anteriores, mas em boa verdade nunca foi

levado a esta Assembleia e como tal nunca foi votado nem aprovado. A introdução do

referido ponto foi aprovada por unanimidade.

Propôs assim que as fufuras convocatórias sejam efetuadas apenas por meio de correio

eletrónico (email) ficando convencionados os emails infra para todas as notificações e

convocatórias, ficando ainda com o encargo, cada destinat¿írio de enviar resposta ao

referido email, acusando a sua receção e confirmando ou não a sua presença.

Ana Marques - anamarques232S@gmail.com

Luís Santos - brites.santos72@gmail.com

Patricia Orfäo - orfao.patr icia@gmail. com

Silvana Almeida - silvana_almeid@hotmail.com

Virgilio David - farmacia_david@sapo.pt

Didier Mónico - dimo@sapo.pt
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Isabel Pereira - isagap @gmail. com

Luis Bento - lbentomanso@gmail.com

Arfur Jorge - artur.s.i com

O presente ponto foi votado e aprovado por unanimidade.

Retomou apalavra a Presidente da Assembleia questionando os presentes se têm algum

questão que possa ser esclarecida no âmbito do ponto oooutros assuntos".

Pediu apalawaArtur Jorge, tendo-lhe sido concedida, questionando o andamento e plano

de execução da requalificação da Rua da Pedreira. O Executivo, na pessoa da Senhora

Presidente, esclareceu as dúvidas colocadas.

Pediu apalawa Didier Mónico, tendo-lhe sido concedida, que perguntou:

a) sobre o ponto de situação de gestão futuro do campo de Padel. O Executivo na pessoa

do Senhor Secretário, prestou os respetivos esclarecimentos, tendo frisado que com a

publicação nas redes sociais, mais concretamente ooFaceboolt' visou simplesmente o

envolvimento da comunidade, tendo sido referido que foram apresentadas diversas

candidaturas que estão agora a ser analisadas.

b) sobre o andamento do projeto da requalificação da sede da Junta de Freguesia. O

Executivo na pessoa da Senhora Presidente prestou os respetivos esclarecimentos,

frisando que o o'projeto" 
está a ser concluído para posterior reanálise.

c) de que forma são distribuídos os apoios e com que critérios às Associações da freguesia

por forma a serem equitativas e justas. O Executivo explicou sucintamente e esclareceu

as dúvidas, explicando ainda que cada Associação é individual e que o executivo denho

das suas possibilidades procura apoiar sempre de forma justa e equilibrada.

d) sobre o andamento da Rua da Aboleira. O Executivo na pessoa da Senhor Tesoureiro

prestou os respetivos esclarecimentos.

e) sobre o andamento da obra da Escola do Souto. O Executivo na pessoa da Senhora

Presidente informou que tudo aponta que o projeto será aprovado em breve naAssembleia

Municipal.

f) sobre a existência/possibilidade de termos ATL's em Agosto. O Executivo na pessoa

do Senhor Tesoureiro informou que está a ser trabalhada uma solugão, pois essa era umas

M-
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das suas preocupações, que em Agosto pudesse existir ATL por forma aos pais ,o(oí^
deixar as suas crianças e continuar atrabalhar.

g) o ponto de situação da instalação do parque de painéis fotovoltaicos. O Executivo

informou que desconhece qualquer decisão ou andamento da instalação dos mesmos,

explicando ainda que até adatae após a sessão de esclarecimento público que houve, não

tem conhecimento de outros desenvolvimentos.

h) sobre o BUPI registo cadastral georreferenciado. O Executivo prestou os devidos

esclarecimentos, explicando que entrou em vigor no Concelho de Leiria dia2810312022

e como tal todos os imóveis terão que ser georeerenciados junto do Serviço respetivo.

i) algumas dúvidas sobre o projeto sobre a estrada no 357 (Caldelas). O Executivo na

pessoa do Senhor Tesoureiro, disse desconhecer este projeto. Referiu no entanto que o

Executivo começou a trabalhar recentemente com a Infra Estruturas de Portugal para

melhorar alguns pontos cruciais na segurança rodoviaria e dos peões.

Pediu apalavra Isabel Pereira, tendo-lhe sido concedida, que informou que o camião do

lixo estragou a fonte do Casal da Cruz, sugerindo que se apresente o caso à empresa

responsável, a fim de a mesma ser arranjada. O Executivo na pessoa da Senhora

Presidente tomou a devida nota e agradeceu o reporte.

Pediu apalavraluís Bento, tendo-lhe sido concedida, informando que no cruzamento à

entradada Vila, junto da oficina do Álvaro, entre os caixotes do lixo e o início da descida

no sentido norte para sul, existem fissuras entre a terca e o alcatrão, podendo constituir

um perigo no futuro. O Executivo na pessoa da Senhora Presidente tomou a devida nota

e agradeceu o reporte.

Ainda no uso da palavra Luís Bento informou que na oocurva das boiças" existe

necessidade de verificar a saúde de algumas árvores, porquanto parecem constituir perigo.

O Executivo na pessoa do Senhor Tesoureiro prestou os respetivos esclarecimentos

informando que a Câmara Municipal já,iniciou esse trabalho apartir da Freguesiavizirtha

de Santa Eufemia.

Pelas vinte e três horas e trinta minutos, não havendo mais nada a tratar, foram

dados por encenados os trabalhos agradecendo a presença de todos) e para que as

deliberações delas constantes possam ter execução imediata, a Assembleia de Freguesia

l.Q,'
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deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta que vai ser assinadapela

Presidente da Assembleia de Freguesia e pelo 1.o Secretário e 2.o Secretfuio.

Presidente da AF

1.o Secretário

2o Secretário iClC C*0-;
a\
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